

戸籍の窓

3月16日～4月15日までの届出
お誕生おめでとうございます

まい か
舞 花ちゃん(女) 大石
高橋美津也・裕美さん
あさ き
旭 樹ちゃん(男) 辰田新
松田 一輝・恵実さん
はや と
迅 人ちゃん(男) 高田
近 祐希・さつきさん
は すみ
葉 澄ちゃん(女) 大石
高橋 正弘・葉子さん

すえながくお幸せに

{(田中) 涼 さん (新潟市)
鈴木 梨菜 さん 下関
{ 須貝 一吉 さん 高田
{(渡辺) 悦子 さん (見附市)

ごめい福をお祈りいたします

佐藤 羊作 さん	80歳	下関
近 松男 さん	55歳	宮前
平田 フク さん	101歳	小見
佐藤 テイ さん	85歳	幾地
須貝繁太郎 さん	52歳	高田
新野芳太郎 さん	92歳	金丸
堀 春男 さん	74歳	湯沢
駒沢 サク さん	95歳	下関

広報に載せてほしくない方は届出の際、窓口にお申し出ください。

人の動き

平成23年3月末現在 ()は前月対比

世帯数 2,032世帯(-5)
総人口 6,593人(-48)
男 3,144人(-20)
女 3,449人(-28)

(転入 8人 転出 48人)
(出生 3人 死亡 11人)

編集室から

▶「今年花粉が多い」と以前ニュースでも放送されていましたが、本当に今年花粉はひどいですね。例年になく、くしゃみ・鼻水で苦しみました。病院に行くのもあまり好きではないので、どう対処したかという、僕の場合「鼻うがい」です。少し痛いので我慢が必要なんですけど、お風呂上がりはすっきりです。この方法は、まだ、鼻うがいを知らなかった僕に今は亡きおばあちゃんが教えてくれました。おばあちゃん、ありがとう。(あ)

レブン草はマメ科オヤマノエンドウ属で、北海道の礼文島で発見され、ここの固有種なことからこの名が冠されました。花は紫色で7月頃にマメのような花を咲かせますが、太くて肉厚な茎が立性のように地上を這い、高さはせいぜい120cmぐらいで、枝や葉に白い毛が目立ちます。海沿いの風衝地に生え、季節風が強い斜面などでも生育している強健種です。礼文島には似たようなマメ科の植物も多く、見分けが難しい花の一種です。

栽培方法 強健種なので、栽培は難しくありません。よく日に当てて、多湿にならないように気をつければ村内でも栽培は容易です。用土は水はけの良い硬質鹿沼土の単用で乾きぎみに育てます。マメ科の山野草で園芸品種は少なそうですが、オヤマノエンドウ類やゲンゲ類など以外と種類はあります。ツル性のエンドウマメとやや立性のオヤマノエンドウではイメージがずいぶん違いますが、最近立性のエンドウマメも市販されているので、オヤマノエンドウと掛け合わせたのかな?などと勝手に想像して楽しんでます。

六聖園(富樫幸子・上関)

野山
草 86

レブン草(礼文草)



わが家の

人気者

やま と
大 和 ちゃん(5歳)
とう ま
斗 馬 ちゃん(2歳)
まい まい
舞 花 ちゃん(0歳)

高橋 美津也さん 裕美さん(大石)



年長さんになり春から入園した弟の面倒をよく見てくれる大和。いいが大好きで真似ばかり、生れたばかりの妹の事も溺愛する斗馬。二人のお兄ちゃんの賑やかな中で安心するのか?スヤスヤとよく寝てくれる舞花。皆、我が家に生れてきてくれてありがとう!